

Vorrundenbericht 1. Mannschaft 2023/24

Der Start in die erste komplette Saison unter der Leitung von Trainer Piero Schlenker ist der 1. Mannschaft geglückt. Das Derby gegen den Nachbarn Bäretswil konnte die junge Truppe mit 3 zu 1 Toren für sich entscheiden. Je länger die Partie dauerte, desto klarer wurde die Feldüberlegenheit. Der gelungene Start war umso wichtiger, weil man bereits im zweiten Spiel auf einen der drei Absteiger aus der dritten Liga traf. Die Partie gegen die zweite Mannschaft des FC Pfäffikon war umkämpft und ausgeglichen. Die Courage und der Kampfgeist des Teams wurde in der Nachspielzeit belohnt, wo man die Partie in der 92. Minute zu eigenen Gunsten entscheiden konnte.

Nach dem verheissungsvollen Start in die Rückrunde konnte die junge Baumer Mannschaft nicht an die Leistungen anknüpfen. Die Partien gegen Russikon, Mönchaltorf und Uster gingen allesamt verloren. Zwar zeigte die Schlenker-Elf in sämtlichen Partien gute spielerische Ansätze, konnte aber nie über 90 Minuten überzeugen und den Spielverlauf zu ihren Gunsten gestalten. Die Phase zeigte auch klar auf, dass die aktuelle 4. Liga Gruppe sehr ausgeglichen ist und verschiedene Teams um die ersten Plätze kämpfen.

Eine Art Befreiungsschlag erfolgte dann in der Auswärtspartie gegen den FC Wetzikon. Das Spiel konnte man diskussionslos mit 3:0 gewinnen. Simon Winterthaler sowie die beiden Routiniers Ritter und Spoerlé erzielten dabei die Tore für die Schwendi-Elf. Nachfolgend kam es zu einem ersten Kapitalen 6 Punkte Spiel gegen den FC Hinwil. Speziell auch deshalb, weil der ehemalige Bauma Trainer Hanif den FC Hinwil trainiert. In einem unterhaltsamen und intensiven Spiel behielt die Mannschaft von Piero stets die Oberhand und gewann nach einer emotionalen Schlussphase verdient mit 3 zu 2 Toren. Mit den 3 Punkten konnten die Baumer nochmals an das vordere Drittel der Tabelle anschliessen und sich wieder nach vorne orientieren. Etwas enttäuschend waren die nachfolgenden beiden Auftritte, aus denen gegen Gegner aus der hinteren Tabellenregion total nur 1 Punkt resultierte. Im letzten Spiel gegen den FC Rüti war es darum für die Mannschaft umso wichtiger, dass man die Rückrunde mit einer positiven Leistung abschliessen konnte. Dank einem disziplinierten und in der Startphase kaltblütigen Auftritt gewann man das Spiel mit 7 zu 2 Toren und schloss damit eine turbulente Vorrunde positiv ab.

Die Schlenker-Elf überwintert auf dem 5. Platz und bereitet sich aktuell auf die Rückrunde vor. Ziel ist es, die neu dazugestossenen A-Junioren in die Mannschaft zu integrieren und sich in der Tabelle nach vorne orientieren zu können. Das erste Vorrundenspiel findet am 14. April 2024 in Bäretswil statt. Die 1. Mannschaft freut sich über euere Unterstützung in der Rückrunde!